
ACTA de la ASAMBLEA DEL BAH PERALES – 7 de junio de 2006

ACUERDOS:

● Se acuerda que se asumen las multas en cualquier acción organizada o apoyada por el
BAH, o uno de sus grupos, y que se haya hablado en asamblea, y las demás se debatirá
en cada caso si se asumen o no.

● Se acuerda una subida del 10% en las asignaciones a partir de ¿junio?

TAREAS PARA LOS GRUPOS:

● Pensar temas para el próximo plenario

● Mandar las propuestas sobre plenarios y nuevos espacios de debate a Estrecho, al correo
almudena.iolmo@upm.es

● Ver si ponemos un pleito a la Comunidad de Madrid por las normas urbanísticas de
Perales

PRÓXIMA ASAMBLEA (JULIO)

Miércoles 5 de julio, a las 19:00 en CSOA Seco

Modera: Prospe

Toman actas: confirmar el grupo

ESPACIO DE REFLEXIÓN DEL GT CON LOS GRUPOS DE CONSUMO

Jueves 6 de julio, a las 18:00 en CSOA Seco

Lo dinamiza el GT

Asistencia: Se fueron incorporando grupos y estuvimos todos, aunque para los últimos
puntos quedamos pocos

Empezamos sobre las siete y cuarto y acabamos como a las 10 y media (¿o eran las
11?)

Modera: Estuvo moderando La Prospe, con la inestimable colaboración de gente de
Tirso hasta que llegó Estrecho.

Toma actas: Prospe



*       *       *       *       *       *       *

ORDEN DEL DÍA

1. Pan

2. Espacio político del BAH

3. Economía y comisión seguridad social

4. Plantel

5. Furgogrande

6. Subida asignación

7. Fondos furgo y motoazada

8. Autogestión de la salud

9. Fiestas Dehesa de la Villa

10.Frutales

11.Plan urbanístico

12.Semana de lucha social

13.Riegos

14.Reparto de verano

15.Valoración y recuento de bolsas (no se hizo por falta de asistentes)

16.Valoración de asamblea (igual que el anterior)

-------------------------------------------------

        BREVES

● Rectificación acta anterior: Bahdeverde no decían que el dinero de Covijo fuera para los
frutales sino para un proyecto intercooperativo

● Conferencia monedas complementarias para septiembre. Estaba encargada Isa
¿Lavapies o Lavan?. No ha sabido nada



● Charla para el 19 de julio por la tarde en la Universidad de Verano de Plasencia. Nos han
invitado, va Mario (699564601) y quiere que le acompañe alguien. Titulo del curso:
Estado actual y perspectivas para un desarrollo rural sostenible.

● El 10 de junio muestra de arte de calle de Vallecas, a las 12, en el Bulevar Federico
García Lorca

● Se está potenciando La Lavandería porque el Ivima les quiere expropiar los locales y
quieren que el Bah les firme un papel para presentar al Ivima

● Los sábados 10 y 17 de junio hay quedada para recoger estiercol y esparcirlo en las
viñas, a las 8:30 en Conde de Casal

● Ha venido una chica de Galicia porque quieren montar algo parecido al BAH allí.

---------------------------------------------------

1. Pan

La gente del pan nos refresca el tema del compromiso anual, que viene julio...

En agosto no se hace pan.

Nos recuerdan que el 19 de junio, a las 19:00, en La Barraka hay reunión del Puchero.

Una semana este mes no pudieron hacer pan porque estaban malos.

Están pensando salir de su casa (para hacer el pan, que para otras cosas ya salen),
pero todavía no saben como.

2. Espacio político del BAH

Se habla sobre los puntos que quedaron pendientes de la anterior asamblea.

Plenario y nuevos espacios de debate

Lavan: no se están cumpliendo los dos plenarios anuales, proponen que sean fijos en
octubre y marzo y que sean resolutivos. Las asambleas extraordinarias cuando se
necesiten. Proponen también una reunión extraordinaria sobre el recorrido histórico del
Bah. También proponen protocolizar los plenarios (hacer un guión)

Perales propone que los plenarios sean uno más técnico y otro más político.

Lavapies: que se cree un grupo de debate que mueva los temas antes del plenario.

Sanse: Dos plenarios anuales.

Quedamos en mandar las propuestas a Estrecho que en la anterior asamblea se
ofreció a recopilarlas. Mandarlas al correo:
almudena.iolmo@upm.es



El GT pide un espacio para reflexionar con los grupos de consumo para la primera
semana de julio. Lo dinamiza el GT. Mandarán algo para que lo hablemos en los grupos. Se
queda el jueves 6 de julio a las 18:00 en Seco.

Multas

Sanse: En cualquier acción organizada por el BAH o por un grupo del BAH la asume el
BAH. En acciones que hace la gente debatir a ver si tenemos que asumirlas o no.

Lavapies: En situaciones de urgencia la decisión que se tome por consenso por la
gente que esté se asume por el BAH.

Bahdeverde: Se asumen las que se han hablado en asamblea y las que no se hablan.

Alcalá y Perales opinan igual

Prospe propone que las multas se paguen desde el fondo cooperativo.

Estrecho: que se actúe de forma consensuada y colectiva.

Guinda: Que se tenga en cuenta en las acciones que se representa al colectivo (no se
si esto lo entendí bien, si no es así decírmelo).

Se acuerda que se asumen las multas en cualquier acción organizada o apoyada por
el BAH, o uno de sus grupos, y que se haya hablado en asamblea, y las demás se debatirá
en cada caso si se asumen o no.

3. Economía y comisión de seguridad social

La comisión de seguridad social nos informa, a través de Fabio, de que los
trabajadores están dados de alta desde el 1 de junio.

También nos cuentan que no es necesario pagar a la gestoría, nos ahorramos 60
pichurrines.

También están preparando un protocolo con todo el papeleo.

La comisión de economía nos cuenta:

Recordar que a partir de junio se paga 42 euros por bolsa.

El gasto de seguridad social va a ser de 925 euros por mes en lugar de 750 que se
pensaba, esto supone que hay que sacar por acciones colectivas unos 7000 euros al año.

A partir de septiembre Alberto y Nuria de Alcalá entran en la comisión económica.

4. Plantel

De momento hay que pagar los gastos y amortizaciones de 4 meses (hasta junio),
ahora están evaluando como ha ido y a partir de ahí se verá que pasa.



Por otra parte en noviembre hay una evaluación económica y ahí se puede ver como
vamos y decidir que pasa con el plantel

Desde Prospe se propone ver los posibles futuros gastos para poder priorizar.

5. Furgo grande

Se está pensando en cambiarla, tiene una avería que cuesta unos 2500 euros, pero no
es necesario arreglarla hasta dentro de unos meses.

Sanse proponen arreglarla desde un punto de vista ecológico y Estrecho está de
acuerdo.

Al GT le parece bien siempre y cuando haya un mecanismo de reacción de la
cooperativa cuando se estropea. De todas formas lo hablarán con la comisión de mecánica.

6. Subida de asignación

Aravaca pide que se explique lo del 10 % de subida en las asignaciones para este año.

Fabioexplica que el IPC es muy bajo y no representa la subida real de las cosas y en
los gastos corrientes de la cooperativa se ha previsto una subida del 10% y parece lógico
hacer la misma subida en las asignaciones.

Se acuerda una subida del 10% en las asignaciones a partir de ¿junio?.

7. Fondos motoazada y furgos

Para el fondo de la motoazada el GT propone un límite de 2000 euros y que cuando se
pase de ahí las aportaciones vayan al fondo de la furgo grande.

Prospe propone no poner límite a ese fondo y que se pueda tener dos motoazadas.

Se queda en que el GT va a valorar el asunto y se aplaza la decisión.

La decisión sobre el fondo de la furgo grande se aplaza hasta que se haya tomado una
decisión.

8. Autogestión de la salud

Se han reunido dos veces, mandarán un escrito con lo que hablaron.

También han hecho un taller sobre el tema.

Van a hacer una base bibliográfica.

Se plantean tres frentes:

● Necesidades del GT



● Necesidades de las consumidoras

● Autogestión de la salud desde el propio individuo

Están pensando en la posibilidad de crear una mutualidad con todas las cooperativas,
se va a investigar, ver la viabilidad, ...

9. Fiestas dehesa de la Villa

Estrecho nos cuenta que se ha decidido participar, tenemos un chiringuito de 4x4.

Las fiestas son del 22 al 25 de junio, el chiringuito se montaría de jueves a domingo,
en 2 turnos, de 19:30 a 22:30 y de 22:30 a 2:00

Habrá barril de cerveza, no se tiene claro lo de los refrescos, sangría, ..., y comida
vegetal.

También habrá información del BAH.

Estas fiestas no se las plantean para sacar mucha pasta, sino para ver como van, las
fiestas empezaron el año pasado.

Hay que decirles la gente que participa y los turnos.

10. Valoración fiesta aniversario

La valoración se ha mandado por correo

11. Frutales

Dani transmite que se diga que grupos están interesados y se convocará una reunión
con ellos.

Sanse, Tirso, Lavapies, Lavan y Perales están interesados.

Bahdeverde, Prospe y Elipa tienen dudas y Aravaca y Estrecho no están interesados.

12. Plan de urbanismo de Perales

La comisión del plan de Perales nos cuenta.

Parece que el informe de impacto ambiental es bastante cutre.

El sacar unas normas transitorias con tanta prisa se sustenta en que Perales lleva 30
años sin planeamiento.

Otro argumento que dan es que para hacer equipamientos necesitan vender suelo.

Creemos que el proceso es alegal.



Las posibilidades que tenemos son:

● Presentar alegaciones, es lo que estamos haciendo ahora, se puede conseguir
retrasarlo y si hay muchas hasta pararlo.

● Meternos en un pleito con la Comunidad de Madrid. Es una decisión que habrá que
tomar, se intentaría buscar apoyos para no meternos nosotras solas. Nos van a
intentar pasar un texto con lo que implica y en que consiste.

● Por otra parte se están planteando acciones para acercarse a la gente del pueblo
y que no nos vean como a unos extraños (sobre esto se comentan cosas en el
informe de la comisión que se adjunta al acta)

13. Riegos

El tema está parado. Se enfoca para el invierno.

Están mirando para invertir en una electrobomba.

14. Reparto

En agosto se volverá al reparto doble, para los mismos grupos del año pasado.

Y con esto concluye la asamblea por falta de personal y ganas para seguir.


